



令和2年度 鹿沼市立西中学校 転退職者 あいさつ

☆金田 良史

コロナ禍の中、思うように行事を行うことができず、生徒の皆さんには申し訳ない気持ちで一杯でした。しかし、そんな中でも限られた時間一生懸命に部活取り組んだり、色々な工夫をして行事を創り上げていったりする生徒の皆さんを見て、自分も頑張ろうと勇気をもらいました。

4月1日からは板荷中学校で校長として勤務することになります。西中学校で経験させていただいたたくさんのことを糧に、さらに精進してゆきたいと思っています。2年間お世話になりました。ありがとうございました。

☆川田 由美子

西中生は親切で優しい。西中生はけじめがあり自分を律することができる。西中生は自分で考え、行動し、創造することができる。2年間、この素敵な生徒たちにたくさんの元気と感動をいただきました。こんなに素晴らしい学校で退職を迎えることができて本当に幸せです。ありがとうございました。これからも西中と西中生を応援しています。

☆西川 澄子

定年退職後、再任用として2年間勤務させていただきました。自然豊かな環境の中、木の温もり一杯の校舎で、礼儀正しく穏やかな生徒の皆さんと一緒に生活ができたことをとてもうれしく思っています。4月からは非常勤講師として板荷中学校と南摩中学校に勤務させていただきます。楽しい2年間をありがとうございました。

☆川津 利和

今年は、普通に授業ができたり練習試合ができたりすることの有り難さを感じた1年でした。いろいろ配慮が必要な中、友達や家族を思い最善を尽くす3年生達の姿が頼もしく感じられた1年でした。力不足ではありましたが、子ども達や先生方に助けられながら充実した1年を過ごさせていただきました。ありがとうございました。

☆橋本 和久

1年間お世話になりました。体育科担当として、全クラスの授業を担当し、生徒の皆さんのが「体育が楽しかった」と言ってくれたことが何より嬉しかったです。25年くらい前に西中に勤務していたので、その当時の教え子が保護者だったり、色々な思いが残る1年間でした。西中が更に素晴らしい学校になることを祈っています。お世話になりました。

☆小柳 公恵

本校2回目の勤務、今回は5年間お世話になりました。私に関わってくれたすべての生徒の皆さん、本当にたくさんの楽しい思い出をありがとうございました。保護者、地域の皆様、温かいご指導、ご支援ありがとうございました。4月からは、南摩中で勤務することになりますが、また元気いっぱい頑張ります。本当にお世話になりました。

☆津田 渉

平成24年に本校に着任し、以来9年の月日が経ちました。私にとって、この期間はかけがえのないものです。これまで保護者の方々のご理解とご支援をいただき、多くの個性豊かな子供たちの成長を支えられたことに心から感謝申し上げます。今後は鹿沼市教育委員会にて、皆様の活躍と西中の益々の発展を願っております。大変お世話になりました。

☆富山 和映

1年間という短い間でしたがお世話になりました。今年度は例年と違うことが多く、自分自身成長できた1年だったと感じます。至らない点もあったとは思いますが、毎日が楽しかったです。4月からはみなみ小学校での勤務になります。高校、中学校での勤務経験はありますが、小学校は初めてです。がんばりたいと思います。

☆生井 美智子

令和の時代の幕開けと共に西中に赴任し、2年間。短い間でしたが、西中生の皆さんと充実した在校生活を送ることができました。わかくさ学級をはじめ、合唱部の活動など、ご協力・ご支援、ありがとうございました。どんなに小さな事でも、情熱をもって頑張ってください。～試練は宝なり！ 強い信念と明るい笑顔には 奇跡の力あり！！～

☆金小路大典

西中の2年半は、何を振り返ってもどの瞬間を思い返しても「楽しかった」という思い出しかありません。西中生の皆さんから学んだことを生かして、次の学校でも私らしくやっていきたいと思います。保護者の皆様にも大変お世話になりました。しかし！これが今生の別れではありません。いつかまた、どこかで。ありがとうございました。

☆柏崎 智也

1年間という短い間でしたが、西中生の皆さんと学校生活を送ることができて本当に楽しかったです。コロナ禍の中で大変な部分もあったと思いますが、負けずに何事にも頑張れる姿からいつも元気をもらっていました。これからもさまざまなことに情熱をもち、いろんなことにトライして思いやりの心を大切に頑張ってほしいと思います。応援しています！